

Hoy, durante la Sesión de Control al Gobierno

Núñez a García: “Con ustedes la juventud sufre la frustración de esforzarse, formarse y trabajar para que la precariedad sea su compañera de viaje”

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital reprocha a la ministra de Sanidad su inacción ante los graves problemas que afectan a los jóvenes españoles que ven que, después de seis años en el Gobierno, “padecen la soledad de sentir que ustedes están más preocupados de 7 votos que de su presente y de que tengan un buen futuro”
- Lamenta que en España el suicidio sea la principal causa de muerte en los menores de 30 años mientras el Ejecutivo no hace nada, y le reclama “que deje la pancarta” y actúe ya ante las tasas más altas de estrés de toda Europa, la ansiedad y la soledad que sufren nuestros jóvenes
- “Y es que estrés es sentir que pasa tu tren y no saber cómo subirte o que ni pase, llegar tarde al trabajo o estar horas encerrado a oscuras y sin aire, mientras que ansiedad es ver que el día 2 el alquiler ya se ha comido tu sueldo o que con 35 años sigas en casa de tus padres por culpa de su Ley de Vivienda”, le reprocha
- Le recuerda que “sus méritos” al frente del Ministerio son: “no financiar medicamentos contra el cáncer por ser caros, justificar la privatización de la Sanidad en Cataluña: las huelgas indefinidas más largas de la historia en la sanidad que gestiona directamente o feminismo y sindicatos como receta para la salud mental”
- Afirma que el Gobierno solo acierta “cuando nos escucha”, como ha pasado con la Ley ELA que el Partido Socialista metió en un cajón durante tres años pese al “empeño de este grupo en desbloquearla” y le pide que la salud mental sea una cuestión de Estado “como planteamos” o que haya un plan de acción por la salud mental juvenil y una atención a las nuevas adicciones a las pantallas “con recursos de verdad”